



YOUTUBE – „DU SENDEST“

Liebe Kinder!

Hast du gewusst, dass YouTube eigentlich „Du sendest“ bedeutet? Die Videoplattform heißt so, weil du dort nicht nur Videos ansehen, sondern auch deine eigenen Videos hinaufladen kannst. Jede und jeder kann seine Filme, Informationen und Ideen ganz einfach verbreiten. Eigentlich eine tolle Idee, oder?

Früher wurden Sendungen und Nachrichten nur von Fernsehsendern gemacht und dann für alle übertragen. Weil heute alle „senden“ können, ist es aber viel schwieriger geworden, zu erkennen, was wirklich stimmt oder ob uns Menschen mit ihrer Meinung nur beeinflussen möchten. YouTube darfst du daher erst ab 14 Jahren alleine verwenden. Davor sollten deine Eltern dich dabei begleiten, denn nur ein kleiner Teil der Filme ist wirklich für Kinder geeignet.

Seid schlau und überlegt gut,
ob es sich um offizielle Nachrichten oder private Meinung handelt!

Euer medienfit

Aufgabe

Hier kannst du spannende Infos über YouTube nachlesen. Wähle die richtigen Wörter aus und überprüfe sie. Die Seite stammt aus Deutschland, daher stimmt eine Angabe nicht. Welche?



<https://www.internet-abc.de/lm/youtube-streaming-bildschirmzeiten>

Aufgabe für Profis

Für Fernsehnachrichten gelten Regeln, die bei YouTube nicht beachtet werden müssen. Hier erfährst du den Unterschied



<https://www.ardmediathek.de/video/so-geht-medien/zwischen-youtube-und-tagesthemen-oder-was-ist-meinung-was-eine-nachricht>